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O Governo do Paraná 
formalizou parceria que visa 
garantir uma cadeia ética de 
reciclagem como forma de me-
lhorar as relações e as condições 
de trabalho dos catadores de 
materiais. 

O acordo envolve a SIG, 
multinacional especializada em 
envase e embalagens cartona-
das, e a Earthworm Foundation 
Brasil (EF Brasil), organização 
internacional sem fins lucrati-
vos voltada para os cuidados 
com a natureza.

O projeto é coordenado 
pela Secretaria do Desenvol-
vimento Sustentável (Sedest), 
que prestará apoio técnico a 
associações, cooperativas e em-
presas participantes.

O Governo do Estado do 
Paraná, por meio da Defesa 
Civil estadual, vai enviar dois 
caminhões com ajuda humani-
tária para o município de Dois 
Vizinhos, no Sudoeste. 

Ao todo, 908 residências 
foram afetadas pela chuva de 
granizo que caiu na noite des-
ta terça-feira (8), o que levou 
a prefeitura a decretar situação 
de emergência. 

Os maiores estragos foram 
na área urbana, com 856 casas 
danificadas, além de 52 resi-
dências na área rural.

Os caminhões são carre-
gados no centro logístico, em 
Curitiba, e seguem com destino 
à cidade nesta sexta-feira (11) 
pela manhã. 

O volume de vendas do co-
mércio varejista ampliado de 
Santa Catarina registrou um 
crescimento de 6,4% em agosto 
frente ao mesmo mês do ano 
passado. O resultado demons-
tra que o setor mantém ten-
dência de alta a partir de bons 
índices de emprego e renda no 
Estado. Ou seja, o comércio 
está vendendo mais, principal-
mente itens para casa e bens 
duráveis. Os dados foram apu-
rados pelo IBGE e divulgados 
nesta quinta-feira, 10. O gover-
nador Jorginho Mello atribui 
o crescimento do comércio ao 
poder de compra do catarinen-
se. “Santa Catarina gerou mais 
de 115 mil empregos com car-
teira assinada em 2024”.
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O novo contrato entre o 
governo do Estado, por meio 
da Secretaria da Saúde, e o 
Hospital Santa Terezinha, do 
município de Paim Filho, que 
eleva em R$ 140 mil os recursos 
transferidos à instituição para a 
prestação de serviços pelo Sis-
tema Único de Saúde (SUS), 
foi assinado nesta quinta-feira 
(10/10). 

A cerimônia de assinatura, 
realizada por videoconferên-
cia, contou com a presença da 
secretária da Saúde, Arita Berg-
mann. 

Em valores anuais, a enti-
dade de saúde passará a rece-
ber R$ 2,064 milhões por ano, 
7,3% a mais do que no contrato 
anterior. 
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R$ 5 milhões para municípios 

Prêmio Honestidade nas Escolas

Protótipo Alpha

Plena da operação no RS

Projeto Rotas da Inovação

A Secretaria de Estado 

da Saúde disponibilizou a 

primeira Unidade Escola 

para aprimorar as ativi-

dades práticas dos cursos 

oferecidos pelo SAMU. 

O veículo está equipa-

do com todos os mate-

riais e equipamentos de 

uma Unidade de Suporte 

Básico.

Com a chegada da 

ambulância escola, as ofi-

cinas práticas se tornarão 

ainda mais realistas, pos-

sibilitando que os profis-

sionais se aproximem de 

situações encontradas no 

dia a dia do atendimen-

to pré-hospitalar. “Con-

seguimos proporcionar 

uma experiência ainda 

mais próxima da reali-

dade dos atendimentos 

em campo, tornando os 

treinamentos mais efi-

cientes. Os profissionais 
terão a oportunidade de 

praticar com materiais 

e equipamentos que si-

mulam situações reais, 

o que contribui para que 

estejam preparados para 

qualquer emergência”, 

destacou Juliana Guaresi, 

coordenadora do Núcleo 

de Educação em Urgên-

cias (NEU), do SAMU.

As cidades paranaenses 

que contam com fundo 

municipal, plano e Conse-

lho da Pessoa com Defici-
ência poderão acessar, ao 

todo, R$ 5 milhões para in-

centivo ao fortalecimento 

das políticas públicas de 

garantia e da defesa dos 

direitos deste público. O 

recurso é do Governo do 

Estado e será repassado 

via Fundo Estadual da 

Pessoa com Deficiência 
(Coede/PR), que foi regu-

lamentado pelo governo 

em novembro de 2023.

O anúncio da medida 

foi feito nesta terça-feira 

(8) durante a reunião em 

que Coede/PR aprovou a 

deliberação 009/2024.

O Governo do Estado 

encerrou nesta quinta-

-feira,10, em Tubarão e 

Armazém, a turnê de di-

vulgação do 6º Prêmio 

Honestidade nas Escolas. 

O concurso anual de 

desenhos é promovido 

pela Controladoria-Geral 

do Estado em parceria 

com a Secretaria de Edu-

cação para incentivar a 

cultura da ética, do res-

peito e da cidadania.

Na turnê, a boneca 

Catarina, mascote do Prê-

mio, convidou os estu-

dantes para participarem 

do concurso. 

As inscrições estão 

abertas até 18 de outubro. 

No total, foram visitadas 

22 escolas em 11 municí-

pios catarinenses. 

Neste Dia Nacional de 

Luta Contra a Violência à 

Mulher, 10 de outubro, as 

atenções se voltam para 

os desafios diários enfren-

tados por mulheres em si-

tuação de vulnerabilidade 

em todo o Brasil. Em San-

ta Catarina, o trabalho re-

alizado pelo projeto piloto 

Protótipo Alpha PMSC Or-

dem Pública 5.0 envolve 

desde o início do ano di-

versas entidades e forças 

de segurança e tem se 

destacado como uma im-

portante iniciativa na bus-

ca pela transformação so-

cial e combate à violência 

doméstica e letal no esta-

do. A iniciativa da PMSC 

busca atuar diretamente 

na ordem pública e no 

bem-estar das pessoas

Em reunião na quinta, a 

direção da Gol reforçou ao 

governador Eduardo Leite 

a garantia de retomada 

plena da sua operação no 

Rio Grande do Sul a par-

tir da reabertura total do 

Aeroporto Salgado Filho, 

prevista para dezembro. 

No dia 21 de outubro, o 

terminal será reaberto 

com funcionamento das 

8h às 22h. Leite reuniu-se 

com representantes da 

empresa em São Paulo.

“A partir de dezembro, 

a Gol vai estar do tama-

nho que tinha antes, nas 

operações em Porto Ale-

gre, e com a disposição 

de manter no interior as 

operações que foram cria-

das.”, afirmou o governa-

dor Eduardo Leite.

As regiões Central e Fron-

teira Oeste e Campanha 

receberam na quarta (9) e 

quinta-feira (10), respecti-

vamente, o Rotas da Ino-

vação, projeto promovido 

pela Secretaria de Inova-

ção, Ciência e Tecnologia 

(Sict). Os encontros tive-

ram como objetivo reunir 

representantes da quá-

drupla hélice, incluindo 

empreendedores, acadê-

micos, gestores públicos 

e integrantes da socieda-

de civil. Em Santa Maria, a 

programação foi realizada 

na Universidade Fran-

ciscana (UFN), incluindo 

painéis e debates sobre o 

papel da inovação no de-

senvolvimento regional. 

Divulgação/SES

Objetivo é aprimorar capacitação dos profissionais

SAMU catarinense terá a 
primeira Ambulância Escola

Novos critérios para uso de 
celular nas escolas do PR

A Secretaria de Estado 
da Educação (Seed-PR), por 
meio da Diretoria de  Plane-
jamento e Gestão Escolar e da 
Diretoria de Educação, publi-
cou na quinta uma Instrução 
Normativa conjunta estabele-
cendo critérios para o uso de 
aparelhos celulares e outros 
equipamentos eletrônicos em 
sala de aula nas instituições da 
rede pública estadual de edu-
cação básica do Estado.

“Precisamos deixar claro 
que somos entusiastas do uso da 
tecnologia em sala de aula para 
melhorar o acesso dos nossos 
alunos a conteúdos variados e 
para personalizar a experiência 
de aprendizagem, atendendo às 
diferentes necessidades deles. 
O objetivo deste documento é  
estabelecer regras claras e como 
forma de orientação  aos pais, 
professores e equipes pedagó-
gicas das nossas mais de 2 mil 
escolas em todo o Paraná”, des-
taca o secretário de Estado da 
Educação, Roni Miranda.

O documento é baseado nas 
diretrizes da própria Secreta-
ria e também na legislação em 
vigor: o  Estatuto da Criança e 
do Adolescente (ECA), Lei Fe-
deral n.º 8.069 de 13 de julho 
de 1990 e a Lei Estadual n.º 
18.118, de 2 de junho de 2014, 

que trata justamente da proibi-
ção do uso de aparelhos/equi-
pamentos eletrônicos em salas 
de aula para fins não pedagógi-
cos no Estado do Paraná.

A Seed também considerou 
o Referencial para a elaboração 
do Regimento Escolar da Edu-
cação Básica e o Regimento 
Escolar de cada instituição de 
ensino; o impacto negativo que 
o uso inadequado de celulares 
pode causar na concentração e 
no desempenho acadêmico dos 

estudantes; e a importância do 
uso consciente da tecnologia 
como ferramenta pedagógica, 
sempre que orientado pelos 
docentes e em benefício do 
processo de aprendizagem; a 
necessidade de disciplinar o 
uso de dispositivos móveis no 
ambiente escolar, de forma a 
garantir a qualidade do ensino 
e o bom aproveitamento das 
aulas, explica a diretora de Pla-
nejamento e Gestão Escolar, 
Graziele Andriola.

“Podemos destacar como 
pontos primordiais da Ins-
trução Normativa, por exem-
plo, a proibição do uso de 
celulares para fins pessoais, 
como redes sociais, chamadas, 
mensagens ou jogos durante o 
horário das aulas e que se isso 
acontecer, essa atitude poderá 
resultar em ações disciplina-
res previstas no Regimento 
Escolar da escola”, diz o o di-
retor de Educação, Anderfá-
bio Oliveira dos Santos.

Objetivo da Secretaria da Educação é estabelecer regras claras
Lucas Fermin/SEED

Preocupação é que os aparelhos não atrapalhem o processo de aprendizagem 

Orgulhosos, alunos de qua-
tro escolas públicas de Porto 
Alegre vestiram, pela primeira 
vez, na manhã desta quinta-feira 
(10/10), os uniformes que serão 
usados na Rede Estadual a par-
tir de 2025. A turma desfilou 
feliz com as novas roupas, que 
carregam as cores e elementos 
da identidade do Rio Grande 
do Sul. Muito mais do que uma 
vestimenta, as peças simbolizam 
a construção do futuro da edu-
cação gaúcha e o sentimento de 
pertencimento à rede escolar. 

A apresentação oficial dos 
uniformes, que serão forneci-
dos pelo governo do Estado, 
ocorreu em um desfile no Palá-
cio Piratini, com a presença do 
governador Eduardo Leite e da 
secretária da Educação, Raquel 
Teixeira. A iniciativa, inédita 
nas escolas estaduais, é uma for-
ma de promover mais equidade 
entre os alunos.

Com sorrisos contagiantes, 
esbanjando alegria e desenvol-
tura, os estudantes, de diferen-
tes faixas etárias, desfilaram 
e opinaram sobre as roupas, 

elogiando o resultado. Leite 
participou ativamente do pro-
cesso de concepção das peças 
e comemorou que o design te-
nha agradado aos estudantes. A 
identidade visual foi produzida 
pelo designer Gustavo Peres, da 
equipe de comunicação da Se-
cretaria da Educação.

“É importante ouvirmos 
esses relatos porque queremos 
que eles estejam felizes e orgu-
lhosos de vestir esses uniformes, 

se sentindo pertencentes ao fu-
turo do nosso Estado. Estamos 
investindo na educação e pro-
movendo avanços importantes, 
contemplando alunos, profes-
sores e servidores da Rede. O 
uniforme é mais um passo para 
que a Rede Estadual tenha sa-
tisfação de viver, no dia a dia, 
a construção do futuro do Rio 
Grande. Na educação, o nosso 
propósito é o futuro do aluno, 
do professor e da sociedade”, 

afirmou o governador.
As roupas, que serão entre-

gues nas cores verde, branca e 
azul, trazem o brasão do Estado 
e a bandeira gaúcha. Durante 
o lançamento, foram exibidos 
seus diferentes tamanhos e mo-
delos, destacando sua praticida-
de e conforto.

É a primeira vez que o Esta-
do fornecerá uniformes para a 
Rede Estadual. Leite enfatizou 
os impactos positivos da me-
dida, que envolvem aspectos 
como segurança, senso de per-
tencimento, equidade e econo-
mia doméstica.

“Esses uniformes represen-
tam mais segurança e conforto 
para os alunos, além de uma 
economia para as famílias. As 
peças ajudam a evitar com-
portamentos como o bullying, 
impedindo discriminação por 
estilo ou valor das roupas. Elas 
também criam um senso de 
pertencimento importante, e 
queremos que nossos estudan-
tes se sintam ainda mais como 
parte fundamental desta Rede”, 
destacou.

RS apresenta uniformes escolares
Vitor Rosa/Secom

O ato contou com a presença do governador do estado


